

サクラアートミュージアム所蔵 クレパス画展を 開催しています



▲日本を代表する画家が描いた作品120点を展示しています

リージョンプラザで、13日(日)まで、サクラアートミュージアム所蔵クレパス画展を開催しています。
岡本太郎や山下清、寺内萬治郎など、日本を代表する巨匠の作品を一堂に展示しています。
子どもから大人まで、世代を越えて親しむことのできるクレパスの魅力が堪能してください。
●クレパス画展
とき 13日(日)まで 10時～18時
※入場は17時30分まで。
ところ リージョンプラザ 展示ホール
入場料 大人500円、大学生300円

※高校生以下、障害のある人は無料。

●ギャラリートーク

とき 11日(金)11時～

講師 サクラアートミュージアム主任

学芸員 清水靖子さん

●クレパス画体験教室

とき ①11日(金)13時～②12日(土)10時～

ところ 市民ギャラリー(ペアシティ三

原西館2階)

講師 サクラアートミュージアム主任

学芸員 清水靖子さん

定員 各30人(申し込み先着順)

参加費 6,000円(クレパス購入費

を含む)

申し込み 観光文化課へ

☎0848・67・6015

観光文化課

0848・67・6015

2橋を統合し、 梶新橋が完成

3月23日、西町一丁目に梶新橋が完成しました。

この場所には、築50年を経過した旧梶新橋と、JR山陽新幹線の工事用の仮設橋がV字に架かっていました。1日に約8,900台が通行する交通量の多い橋として、市の交通機能を支えてきました。

また、JR三原駅と芸術文化センターポポロを最短経路で結ぶことから、多くの歩行者も利用しています。

しかし、2本の橋は、ともに老朽化が著しく、交通の安全性を確保する上で、大きな課題を抱えていました。

こうした状況を受け、平成16年度から、これら2本の橋を統合し、新たな梶新橋として架け替えを行う工事に着手しました。

今回完成した梶新橋は、長さ35m、幅8.5mで歩道も確保しています。

今後は、JR山陽新幹線沿いに架かる仮設橋の撤去を行い、工事が完了となります。



▲新しくなった梶新橋。今年度は仮設橋の撤去を行い、工事が完了します

文化スポーツ功労賞 表彰式を開催

3月28日、平成23年度文化スポーツ功労賞表彰式を行いました。



▲表彰状と記念品を受け取る木原さんと受賞者の皆さん
右から菅さん(代理出席)、廣兼さん、河村さん

この賞は、長年にわたり文化・スポーツの分野で貢献した個人・団体の皆さんや、各種大会において優秀な成績を収めた皆さんに、その栄誉をたたえ表彰するものです。

今年度は、スポーツの分野で活躍した、菅華都紀さん(陸上競技)、廣兼吾郷さん(野球)、河村絵美香さん(チャリディング)、木原梨香さん(ボウリング)の4人を表彰しました。

表彰式で五藤市長は、「皆さんが努力を重ね、全国に名をはせたことを喜んでいます。皆さんの活躍は市の誇りです。今後も活躍を期待しています」と受賞者の皆さんをたたえました。

※受賞者の皆さんの功績は、市ホームページに掲載しています。